

Cuba participa en la IX Reunión Extraordinaria del Consejo de Ministros de la AEC



Puerto España, 1 ago (RHC) El representante permanente de Cuba ante la Asociación de Estados del Caribe (AEC), Guillermo Vázquez Moreno, presidió la delegación que participó en la IX Reunión Extraordinaria del Consejo de Ministros de esa organización, que sesionó en Puerto España, capital de Trinidad y Tobago.

En la reunión participaron los estados miembros con el propósito de examinar y aprobar los términos de referencia para los directores de la organización que deberán ser elegidos en el próximo Consejo de Ministros.

La aprobación de estos términos constituye uno de los principales aspectos de la nueva estructura de la AEC como parte de su proceso de revitalización aprobado en la VII Cumbre de Jefes de Estado y/o Gobierno de la AEC celebrada en La Habana, en junio de 2016.

Al concluir la reunión Vázquez Moreno significó la importancia del proceso de revitalización de la AEC y reiteró la disposición de Cuba de para que se cumplan los objetivos de trabajo de la organización regional.(Cubaminrex).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/168053-cuba-participa-en-la-ix-reunion-extraordinaria-del-consejo-de-ministros-de-la-aec>



Radio Habana Cuba